

Fecha: 15-07-2024

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Noticia general

Título: "Esta Cumbre nace y se realiza para mostrar las bondades y los beneficios que tiene Malleco como motor agrícola de toda la región"

Pág.: 8

Cm2: 812,7

VPE: \$ 1.945.562

Tiraje:

36.000

Lectoría:

108.300

Favorabilidad:
 No Definida


actualidad

Sebastián Naveillán entrega detalles de lo que será la segunda Cumbre Agrícola del Sur de Chile

El próximo 18 de julio, en el Centro de Convenciones Dreams de Temuco, se desarrollará la "Cumbre Agrícola del Sur de Chile". Se trata de la segunda versión del evento organizado por la Asociación de Agricultores de Malleco, que reunirá a autoridades políticas y líderes gremiales para analizar las dificultades que afectan al sector rural, en cuanto a seguridad, economía y cambio climático, así como también las posibilidades de solución y líneas de acción futuras.

El presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, profundizó en el objetivo de este evento: "mostrar a Malleco con su mundo agrícola".

"Es hora de que la Provincia deje de ser vista como el patio trasero de la región de La Araucanía. Llegó el momento de mostrar el nivel de inversión; de que hay un mundo agrícola invirtiendo en la zona a pesar de los duros hechos de violencia. Hay un mundo que está dispuesto a defender la zona, que está dispuesto a seguir trabajando y está dispuesto a seguir trabajando en la tierra, que es lo que más nos gusta hacer. Es por eso que es sumamente importante relevar que esta Cumbre nace y se realiza para mostrar las bondades y los beneficios que tiene Malleco como motor agrícola de toda la región".

El líder gremial ahondó en la importancia de Malleco para la economía local y nacional. "No hay que olvidar que hace 100 años atrás era el granero de Chile. Hoy día, la provincia de Malleco produce cereales, cultivos anuales, frutas; un sinfín de cosas del mundo agrícola. Nosotros creemos que la provincia tiene las mejores condiciones para poder producir los granos y el alimento para Chile junto a las mejores personas. Es lamentable que, por años, se nos vio como personas que estábamos sumidas en la violencia, eso es efectivo, pero nunca se nos vio como personas que estamos empujando una Región; que estamos dando mano de obra, estamos ayudando al progreso de la región de La Araucanía".

El gran desafío -complementa Naveillán- es frenar la violencia, para que de una vez por todas Malleco exprese todo su potencial para poder invertir; con todo el potencial de progreso e inversiones que se puedan hacer respecto a agricultura y otros rubros.

"El motor de Malleco es su gen-

"Esta Cumbre nace y se realiza para mostrar las bondades y los beneficios que tiene Malleco como motor agrícola de toda la región"



El presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco confirmó que el evento contará con la presencia de la ministra del Interior, Carolina Tohá.

INSCRIPCIÓN

La Cumbre Agrícola del Sur de Chile se realizará el 18 de julio en el Centro de Convenciones Dreams Temuco, a partir de las 08:30 horas. Los cupos para asistir son gratuitos y limitados y la inscripción electrónica se puede realizar en el sitio tickete.cl/cumbreaagricola2024/


 Carolina Tohá,
Ministra del Interior

 Juan Sutil,
Ex Presidente CPC

 José García Ruminot,
Presidente del Senado

 Juan Andrés Fontaine,
Ex ministro de Economía

 Fernando Santibañez,
Dr. en Climatología

 Antonio Walker,
Presidente SNA

te, que hace las cosas de corazón y cuando es así todo se puede lograr. Solo se pide que el Estado haga y cumpla su rol de darnos seguridad para nosotros, el sector privado, poder invertir y poner el progreso que tanto queremos para poder llevar a Malleco como el motor agrícola de Chile".

SEGUNDA VERSIÓN

El presidente de la Asociación de

Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, confirmó que el evento contará con la presencia de la ministra del Interior, Carolina Tohá, además del presidente del Senado, José García Ruminot; el timonel de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Ricardo Mewes; el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, Antonio Walker y el ex presidente de

CPC, Juan Sutil, además de parlamentarios y las más altas autoridades regionales.

Naveillán adelantó que el ex ministro de Economía, Juan Andrés Fontaine, abordará las proyecciones económicas del país y la agricultura nacional. Además, se contempla un foro relacionado a seguridad, producción agrícola regional y nacional entre otros temas vin-

culados al campo; y la exposición del doctor en Climatología Fernando Santibañez, para abordar el presente y futuro del clima y su impacto en la actividad agrícola. Dentro del evento, expondrán también distintas personalidades nacionales, entre ellas el presidente de la SNA, quien abordará la actualidad agrícola nacional y la labor gremial del sector.